

# L'Armée de terre US, réduite de 14 à 31 %

RÉSEAU VOLTAIRE | 26 JUIN 2013

ITALIANO ENGLISH DEUTSCH ESPAÑOL



**L**ors d'une conférence de presse, le 25 juin 2013, le général Raymond T. Odierno, chef d'état-major de l'Armée de terre US, a annoncé la réduction de 14 % des effectifs sur 4 ans. Cependant, a-t-il précisé, si la « séquestration » devait de poursuivre dans le budget 2014, cette première mesure pourrait être élargie à 31 %.

L'Armée de terre comprend actuellement 570 000 hommes. La réforme prévoit de la réduire à 490 000 (soit la disparition de 12 brigades de combat). Si le budget 2014 était également en restriction, elle serait réduite à 390 000.

De son côté, l'Armée de l'air a déjà désactivé 33 unités de combat, soit plus de 500 avions. Dans de telles conditions, aucune guerre d'envergure ne saurait être conduite par Washington à brève ou moyenne échéance.

De 2001 à 2010, le budget militaire des États-Unis avait plus que doublé.

---

Source : « L'Armée de terre US, réduite de 14 à 31 % », *Réseau Voltaire*, 26 juin 2013, [www.voltairenet.org/article179131.html](http://www.voltairenet.org/article179131.html)